

Entregado en el transcurso del Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana

UN TRABAJO SOBRE LA CONTRIBUCIÓN DE ENFERMERÍA AL MANTENIMIENTO DEL CONTINUO ASISTENCIAL DE PACIENTES ANCIANOS POLIMEDICADOS GANA EL XIII PREMIO CECOVA DE INVESTIGACIÓN EN ENFERMERÍA



El trabajo titulado “Contribución de Enfermería al mantenimiento del continuo asistencial de pacientes ancianos polimedicados por un servicio de Medicina Interna. Papel de la visita domiciliaria programada de Enfermería” se alzó con el máximo galardón, dotado con 3.000 euros, en la XIII edición del Premio CECOVA de Investigación en Enfermería de la Comunitat Valenciana, que convocan anualmente el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA) y los colegios de Enfermería de Valencia, Castellón y Alicante con el patrocinio del Banco Sabadell Professional BS. Los autores del trabajo es la enfermera Ana Isabel Moncho Llopis.

El segundo premio, dotado con 2.000 euros, recayó en el trabajo “Hiperfrecuentación del anciano frágil en urgencias. Revisión bibliográfica sistemática metanálisis”, de María Teresa Murillo Llorente, Laura Vaquero Sancho Marcelino Pérez Bermejo.

El palmarés de esta edición de los Premios CECOVA se completó con el tercer premio, dotado con 1.000 euros, que fue para Jordi Caplliure Llopis por el trabajo titulado “Propuesta de desarrollo de una aplicación móvil dirigida a profesionales sanitarios farmauci”.

Los tres galardones, dotados económicamente con 6.000 euros, se entregaron el viernes en la gala de celebración en Alicante del Día de la Enfermería de la Comunidad Valenciana, que se celebró bajo el lema de El liderazgo de las enfermeras en la sociedad del cuidado y contó con la asistencia del alcalde de Alicante, Gabriel Echávarri, del presidente del CECOVA, José Antonio Ávila; la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, de la concejala de Sanidad del Ayuntamiento de Alicante, Sonia Tirado González, y del director general de Asistencia Sanitaria, Rafael Sotoca Covalada, entre otras autoridades políticas, sanitarias, profesionales y académicas.

Los premios fueron entregados por el presidente del CECOVA y por Juan Merino Rey director regional de Alicante de Banco Sabadell.

Incentivar la producción científica enfermera

El Premio CECOVA de Investigación en Enfermería de la Comunidad Valenciana está abierto a la participación de todos los profesionales de Enfermería que “desarrollen investigaciones científicas de calidad centradas en la mejora de la calidad asistencial y de la atención profesional que presta el colectivo enfermero”.

Con la convocatoria de estos galardones a la investigación enfermera, la Organización Colegial Autónoma de Enfermería persigue “incentivar el desarrollo y la producción de la actividad científica de Enfermería” en la Comunidad Valenciana.

El resto de apartados del programa y premiados de este año fue el siguiente:

- Justificación del lema: José Antonio Ávila, presidente del CECOVA
- Reconocimiento Labor Humanitaria de Enfermería: José Ramón Martínez Riera, Andrés Climent Rubio y Elena García Higón
- Reconocimiento Labor Sociosanitaria de Enfermería: Belén Estevan Fernández
- Reconocimiento Labor Profesional de Enfermería: Salvador de Haro
- Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 25 años de Colegiación
- Reconocimiento a los compañeros Jubilados en el año 2014
- Reconocimiento a los compañeros que cumplieron 50 años de Colegiación
- Reconocimiento al Colegiado de mayor edad de la provincia de Alicante: Luis Lozano López
- Miembro de Honor del Colegio de Enfermería: Universidad CEU Cardenal-Herrera de Elche
- Colegiado de Honor: María Remedios Yáñez